

VARELA DESTACA EL TRABAJO DEL HOGAR DE SAN JOSÉ La consejera de Servicios y Derechos Sociales, Pilar Varela, destacó ayer el trabajo que desarrolla desde hace 70 años la Fundación Hogar de San José en favor de la infancia y la juventud más desfavorecidas. Además, reconoció que esta entidad podría participar en la acogida de refugiados menores no acompañados, en caso de que fuese necesario.

Embiste con su coche al policía que le dio el alto en Fomento

El agente evitó con un salto ser atropellado en el control nocturno y el conductor, de 34 años, dio positivo en cannabis, alcoholemia y anfetaminas

:: O. SUÁREZ

GIJÓN. Un vecino de La Calzada de 34 años fue detenido la madrugada del lunes después de que a punto estuviese de atropellar a un agente del Cuerpo Nacional de Policía que le realizaba indicaciones para que aminorase la marcha mientras realizaban controles en Fomento. El conductor aceleró la marcha, por lo que el policía tuvo que dár un salto a un lado para evitar ser atropellado. Ocurrió en la calle de Rodríguez San Pedro poco después de las

tres de la mañana. Varias dotaciones salieron en persecución del joven que había huido en su turismo a gran velocidad por Juan Carlos I. «Una vez detenida la marcha el conductor se negó a apagar el coche y entregar las llaves a los agentes, que tuvieron que forcejear con él para lograr que se bajase del coche y apagar así el motor», explicaron a través de un comunicado desde la Comisaría del Cuerpo Nacional de Po-

La persecución acabó en Juan Carlos I, donde los agentes debieron forcejear con el huido

Una vez que consiguieron que se apease requirieron la presencia de la Policía Local para que el conductor se sometiese a las pruebas de alcoholemia. Dio positivo por consumo de cannabis y anfetaminas y arrojó una tasa de 0,63 miligramos de alcohol en litro de aire.

Atentado a la autoridad

El conductor quedó detenido y fue llevado a un centro sanitario para que evaluasen su estado de salud, para luego trasladarlo a los calabozos de las dependencias policiales. Quedó arrestado por un delito contra la seguridad vial y otro de atentado a agente de la àutoridad. Su vehículo quedó inmovilizado y fue llevado al depósito municipal de vehículos. El juzgado de Instrucción en funciones de guardia ha abierto ya una investigación.

Detenidos por vender droga en las calles Pelayo y Ribadesella

:: O. SUÁREZ

GIJÓN. El dispositivo especial de vigilancia policial en las zonas de ocio durante el fin de semana permitió descubrir a dos individuos que supuestamente vendían sustancias estupefacientes en dos locales, uno de ellos en la calle de Pelayo y el otro en la calle de Ribadesella. La primera de las intervenciones tuvo lugar pasadas las 2 de la madrugada del sábado, cuando los agentes detectaron la presencia de un vehículo es-

tacionado en doble fila y el conductor en la puerta de un bar de la calle de Ribadesella con otros individuos con los que parecía intercambiarse droga, según explicaron desde la Comisaría de Policía.

Tras la inspección en el establecimiento se levantaron cuatro actas de incautación de hachís, mientras que en el coche del sospechoso encontraron en el habitáculo del airbag once trozos de hachís, una papelina de cocaína y 330 euros. El mitir la venta de drogas.

arrestado, de 40 años y vecino de Gijón, tenía antecedentes por hechos

Un día después, la madrugada del domingo, fue detenido un gijonés de 34 años al que sorprendieron in fraganti a las puertas de un local de la calle Pelayo «haciendo entrega de una bolsita que llevaba una pastilla de éxtasis». Cuando trataron de identificarlo, «se dirigió al baño de forma apresurada con la intención de desprenderse de todo el material. Los agentes le descubrieron 11 pastillas de éxtasis, tres papelinas de cocaína, quetamina y cristal», explicaron fuentes policiales. Fue sancionado el dueño del local por per-

Fractura la puerta de un portal en Azcárraga

AGREDE A LOS AGENTES

:: La Policía Nacional detuvo la madrugada del domingo a un joven de 27 años por llamar a timbres de un edificio de la calle Azcárraga, fracturar la puerta del portal y enfrentarse a los agentes que trataban de identificarlo. Cuando fue descubierto se metió en el portal y simuló ser vecino.

Atropellado junto al **Albergue Covadonga**

HERIDO LEVE

Un viandante resultó ayer por la mañana herido de carácter leve al ser atropellado por un vehículo junto al aparcamiento del Albergue Covadonga. Los sanitarios se hicieron cargo de la víctima y la trasladaron al hospital mientras los agentes de la Policía Local levantaban atestado del sineistro.

A juicio por esconder droga entre los genitales

CINCO AÑOS DE PRISIÓN

:: O. S. La fiscalía del área de Gijón solicita cinco años de prisión para un individuo al que la Policía sorprendió en la calle de los Andes en marzo de 2015 con 2,94,gramos de

18 positivos por alcohol durante el fin de semana

GUARDIA CIVIL Y POLICÍA

:: La Guardia Civil realizó durante el fin de semana 149 pruebas de alcoholemia a conductores, con el resultado de seis positivos y un detenido. La Policía Local, por su parte, denunció a siete conductores por vía administrativa y a otros cuatro por vía penal.

anfetamina y 201 gramos de cannabis ocultos en una bolsa entre los genitales. El juicio está previsto que se celebre hoy en la Sección Octava de la Audiencia Provincial. Está acusado de un delito contra la salud públcia y el representante del ministerio fiscal le aprecia al procesado el agravante de reincidencia.

Disputa entre dos conductores

CALLE DOMÍNGUEZ GIL

 Agentes de paisano de la Policía Nacional intervinieron sobre las cinco de la tarde de ayer en un incidente entre dos conductores que se produjo tras una colisión por alcance en la calle de Domínguez Gil. La Policía Local también se personó para levantar atestado.

